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Oggi, in Venezia, presso la sala del consiglio dei Tolentini alle ore 10,00 è stato convocato 
il senato degli studenti con nota del 21 aprile 2008, prot. n. 5343, tit. II/cl. 9/fasc. 4 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Bastianello Erika 
Bermani Riccardo 
Bertolin Alberto 
Bocenti Niccolò 
Boscolo “Marchi” Pietro  
Burlando Francesco / entra alle ore 10.35 
Cuppoletti Maria Letizia / entra alle ore 10.35 
Dolapsakis Michalis / entra alle ore 11.10 
Fabbro Andrea 
Gatti Alberto  
Genchi Martino 
Gobbi Valentina 
Iridio Martina 
Mazzoni Sara / esce alle ore 13.15 
Meini Alberto 
Montevecchi Marta 
Morigi Silvia 
Niero Giovanni 
Opportuni Dario 
Pandolfo Carlo 
Pavon Dario  
Pinato Francesca 
Rizzato Giuditta 
Salatin Francesca 
Segato Matteo 
Speretta Tommaso 
Sportelli Sebastiano 
Vecchiarelli Chiara / esce alle ore 12.40 
Voulgaris Panagiotis 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Miazzo Stefano 
 
Presiede la seduta, a norma dell’articolo 3 del decreto rettorale 18 aprile 2008, n. 348 la 
studentessa Francesca Salatin che verificata la validità della seduta la dichiara aperta alle 
ore 10.15 
Esercita le funzioni di segretario la studentessa Valentina Gobbi. 
 
Il senato degli studenti è convocato in data odierna nella seduta di insediamento al fine di  
eleggere nel proprio ambito le cariche istituzionali degli studenti individuate dallo statuto di 
Iuav:  
1 Elezioni delle rappresentanze degli studenti negli organi di governo, nelle strutture 
didattiche e nelle commissioni dell’ateneo (rif. delibera n. 1 Sds/2008/Da-Uai) 
Alle ore 10.35 entrano i signori Burlando Francesco e Cuppoletti Maria Letizia e alle ore 
11.10 entra il signor Dolapsakis Michalis. 
Alle ore 12.40 esce la signora Vecchiarelli Chiara e alle ore 13.15 esce la signora Mazzoni 
Sara 
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elegge, secondo le modalità indicate nella delibera di riferimento 
a) Francesca Salatin quale presidente del senato degli studenti 
b) Francesca Pinato quale responsabile amministrativo con funzioni di segretario 
verbalizzante delle sedute del senato medesimo 
c) Panagiotis Voulgaris, Dario Opportuni e Marta Montevecchi quali rappresentanti degli 
studenti nel senato accademico rispettivamente per la facoltà di architettura, pianificazione 
del territorio e design e arti; 
d) Dario Pavon quale rappresentante degli studenti nel consiglio di amministrazione  
e) Sebastiano Sportelli, Francesca Salatin e Martina Iridio quali rappresentanti degli 
studenti nel consiglio della facoltà di architettura  
f) Riccardo Bermani, Alberto Bertolin e Michalis Dolapsakis quali rappresentanti degli 
studenti nel consiglio della facoltà di pianificazione del territorio  
g) Maria Letizia Cuppoletti, Chiara Vecchiarelli e Martino Genchi quali rappresentanti degli 
studenti nel consiglio della facoltà di design e arti  
h) Erika Bastianello, Niccolò Bocenti e Alberto Gatti quali rappresentanti per la 
commissione didattica paritetica della facoltà di architettura 
i) Riccardo Bermani, Alberto Bertolin, Michalis Dolapsakis quali rappresentanti per la 
commissione didattica paritetica della facoltà di pianificazione del territorio  
l) Maria Letizia Cuppoletti, Andrea Fabbro e Martino Genchi quali rappresentanti per la 
commissione didattica paritetica della facoltà di design e arti 
m) Matteo Segato quale rappresentante degli studenti nella commissione di ateneo per i 
rapporti internazionali  
n) Andrea Fabbro quale rappresentante degli studenti nella commissione per il diritto allo 
studio. 
Nel corso della discussione intervengono: 
la senatrice Francesca Salatin, neoeletta presidente del senato degli studenti, la quale 
evidenzia che nei programmi delle tre liste dei senatori eletti in senato degli studenti si 
possono riscontrare molte affinità e si augura di poter avviare un buon lavoro comune; 
la senarice Valentina Gobbi, presidente uscente del senato degli studenti, la quale augura 
alla neoletta presidente e al senato stesso un proficuo lavoro; 
il prof. Carlo Magnani, rettore dell’Università Iuav, il quale esprime il proprio 
compiacimento per la corposa presenza di studenti, della cui partecipazione si avverte un 
forte bisogno. Rileva che in Italia gli investimenti finalizzati all’università, che sono i più 
bassi dell’OCSE, hanno subito tagli per un ulteriore 5%. Ciò comporta un clima d’incertezza 
rispetto alle risorse disponibili, mentre si è chiamati a progettare la programmazione della 
didattica.  
Il prof. Carlo Magnani auspica la definizione di un progetto condiviso che tenga conto della 
specificità di Iuav in cui tutte e tre le facoltà hanno bisogno di spazi a costi elevati, adeguati 
ad esempio all’utilizzo di Pc portatili, con tavoli da disegno e attrezzature analogamente 
funzionali alla didattica.  
Il rettore rileva che va rafforzata la consapevolezza degli alti standard qualitativi offerti 
nell’ateneo, che esclude le realtà di sovraffollamento presenti in altri atenei caricandosi di 
costi molto elevati e che va costruito uno stile Iuav. 
Un’altra caratteristica è la costruzione dei progetti formativi in cui risulta rilevante la 
presenza dei professori a contratto, che sono da considerare una risorsa anche per la 
funzione di collegamento tra l’ateneo e il mondo del lavoro. 
Risulta fondamentale individuare degli obiettivi chiari. A tal fine l’ateneo è impegnato 
nell’elaborazione di un piano triennale in cui si ribadisce che la didattica, la ricerca e i 
servizi agli studenti sono le missioni di Iuav e, per evitare di ridurlo ad un adempimento 
burocratico, il piano viene inserito all’interno di un piano strategico.  
Per quanto riguarda la didattica dovranno essere maggiormente caratterizzati gli iter 
formativi di 1° livello e di 2° livello per differenziarli ed evitare la ripetizione del tipo e  
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sostanza dell’apprendimento del triennio nelle specialistiche, inserendo maggiori workshop 
che mettano in contatto col modo del lavoro 
Per quanto riguarda il settore della ricerca, segnala l’importanza mettere in risalto sia il 
lavoro svolto a livello nazionale che nei contatti col mondo locale, con la provincia e la 
regione, su cui gli atenei non hanno l’abitudine a divulgarne gli esiti. 
Il rettore pone in rilievo la necessità di dare e creare informazione: a tal fine sono state 
organizzate tre conferenze interne in merito alle missioni di Iuav per parlarne con le varie 
componenti dell’ateneo rese pubbliche per consentire il più possibile l’accesso. 
Nell’ambito del piano triennale, l’aspetto che riguarda i servizi agli studenti ne prevede il 
monitoraggio. Al riguardo, informa che sono stati operati degli investimenti per avere un  
sistema informatico unico e ciò ha comportato alcuni disservizi, collegati alla complessità di 
traghettare 14.000 nominativi che prevedono il riferimento alle carriere degli studenti. 
Il rettore evidenzia gli elevati standard offerti dalla biblioteca di ateneo, che acquisirà 
ulteriori spazi, quali l’aula C e D. 
Nella sede del cotonificio si è valutato di trasformare gli spazi posti davanti alle aule in 
luoghi di studio. Agli studenti della facoltà di design e arti mancano alcuni spazi di ritrovo, 
anche se il rettore sottolinea gli alti standard offerti dalle sedi Iuav rispetto a quelle di altri 
atenei.  
Evidenzia infine che al senato degli studenti sono stati mantenuti gli stessi fondi nonostante 
le difficoltà di bilancio, con i quali potranno essere finanziate le attività organizzate 
direttamente dai senatori o proposte direttamente dagli studenti. 
 
 
Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13.15. 
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1 Elezioni delle rappresentanze degli studenti negli organi di governo, nelle strutture 
didattiche e nelle commissioni dell’ateneo 
Il presidente ricorda che nella seduta odierna, come previsto dall’articolo 8, comma 1, 
lettera c) dello statuto di Iuav e secondo quanto disposto dal decreto rettorale 18 aprile 
2008, n. 348 il senato degli studenti deve provvedere all’elezione del presidente, del 
responsabile amministrativo, dei rappresentanti degli studenti negli organi di governo, nelle 
strutture didattiche e nelle commissioni didattiche paritetiche delle facoltà. 
Il presidente informa il senato che è necessario individuare la modalità di espressione del 
voto. Il senato degli studenti delibera all’unanimità di esprimersi mediante voto palese con 
la possibilità di esprimere più preferenze. 
il presidente invita il senato degli studenti a proporre le candidature e a procedere nelle 
operazioni di voto secondo la modalità di espressione del voto prescelta al fine di eleggere i 
rappresentanti nelle cariche sopra indicate. 
Si procede alle elezioni per ciascuna carica, i cui risultati sono riportati di seguito: 
a) presidente del senato degli studenti. 
Si candidano gli studenti Alberto Gatti che ottiene 13 voti e Francesca Salatin che viene 
eletta con 16 voti.  
b) responsabile amministrativo del senato degli studenti  
Si candida la studentessa Francesca Pinato che viene eletta all’unanimità. 
Il responsabile amministrativo assume anche le funzioni di segretario verbalizzante delle 
sedute del collegio. 
c) tre rappresentanti degli studenti in senato accademico 
Si candidano, al fine di consentire la rappresentanza di ciascuna facoltà come previsto 
dall’articolo 6, comma 2, lettera f) dello statuto di Iuav, i sotto elencati studenti provenienti 
dalle tre facoltà dell’ateneo che ottengono i voti di seguito riportati: 
- facoltà di architettura: Carlo Pandolfo con 13 voti e Panagiotis Voulgaris che viene eletto 
con 16 voti 
- facoltà di pianificazione del territorio: Dario Opportuni che viene eletto all’unanimità 
- facoltà di design e arti: Silvia Morigi con 13 voti e Marta Montevecchi che viene eletta 
con 16 voti 
d) rappresentante degli studenti nel consiglio di amministrazione 
Si candidano gli studenti Giovanni Niero che ottiene 13 voti e Dario Pavon che viene eletto 
con 16 voti  
e) tre rappresentanti degli studenti nel consiglio della facoltà di architettura 
Si candidano lo studente Matteo Segato che ottiene 14 voti e gli studenti Sebastiano 
Sportelli, Francesca Salatin e Martina Iridio che vengono eletti con rispettivamente 18, 
17 e 16 voti, 
f) tre rappresentanti degli studenti nel consiglio della facoltà di pianificazione del 
territorio 
Si candidano gli studenti Riccardo Bermani, Alberto Bertolin e Michalis Dolapsakis, che 
vengono eletti all’unanimità; 
g) tre rappresentanti degli studenti nel consiglio della facoltà di design e arti 
Si candidano lo studente Tommaso Speretta, che ottiene 12 voti e gli studenti Maria Letizia 
Cuppoletti, Chiara Vecchiarelli e Martino Genchi che vengono eletti con rispettivamente 
29, 19 e 13 voti, 
h) tre rappresentanti per la commissione didattica paritetica della facoltà di 
architettura 
Si candidano gli studenti Erika Bastianello, Niccolò Bocenti e Alberto Gatti che vengono 
eletti all’unanimità; 
i) tre rappresentanti per la commissione didattica paritetica della facoltà di  
pianificazione del territorio 
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Si candidano gli studenti Riccardo Bermani, Alberto Bertolin, Michalis Dolapsakis, che 
vengono eletti all’unanimità; 
l) tre rappresentanti per la commissione didattica paritetica della facoltà di design e 
arti 
Si candidano gli studenti Maria Letizia Cuppoletti, Andrea Fabbro e Martino Genchi che 
vengono eletti all’unanimità; 
m) rappresentante degli studenti nella commissione di ateneo per i rapporti 
internazionali 
Si candida lo studente Matteo Segato che viene eletto all’unanimità 
n) rappresentante degli studenti nella commissione per il diritto allo studio 
Si candidano lo studente Alberto Gatti che ottiene 13 voti e Andrea Fabbro che viene 
eletto con 14 voti. 
A conclusione delle elezioni delle sopraindicate rappresentanze degli studenti, presidente 
dichiara eletti alle cariche sottoelencate: 
a) Francesca Salatin quale presidente del senato degli studenti 
b) Francesca Pinato quale responsabile amministrativo con funzioni di segretario 
verbalizzante delle sedute del senato medesimo 
c) Panagiotis Voulgaris, Dario Opportuni e Marta Montevecchi quali rappresentanti 
degli studenti nel senato accademico rispettivamente per la facoltà di architettura, 
pianificazione del territorio e design e arti; 
d) Dario Pavon quale rappresentante degli studenti nel consiglio di amministrazione  
e) Sebastiano Sportelli, Francesca Salatin e Martina Iridio quali rappresentanti degli 
studenti nel consiglio della facoltà di architettura  
f) Riccardo Bermani, Alberto Bertolin e Michalis Dolapsakis quali rappresentanti 
degli studenti nel consiglio della facoltà di pianificazione del territorio  
g) Maria Letizia Cuppoletti, Chiara Vecchiarelli e Martino Genchi quali rappresentanti 
degli studenti nel consiglio della facoltà di design e arti  
h) Erika Bastianello, Niccolò Bocenti e Alberto Gatti quali rappresentanti per la 
commissione didattica paritetica della facoltà di architettura 
i) Riccardo Bermani, Alberto Bertolin, Michalis Dolapsakis quali rappresentanti per la 
commissione didattica paritetica della facoltà di pianificazione del territorio  
l) Maria Letizia Cuppoletti, Andrea Fabbro e Martino Genchi quali rappresentanti per 
la commissione didattica paritetica della facoltà di design e arti 
m) Matteo Segato quale rappresentante degli studenti nella commissione di ateneo 
per i rapporti internazionali  
n) Andrea Fabbro quale rappresentante degli studenti nella commissione per il diritto 
allo studio  
Al termine delle elezioni intervengono i senatori Francesca Salatin e Valentina Gobbi e il 
rettore di Iuav, prof. Carlo Magnani, i cui interventi sono riportati nel verbale della seduta. 


